



Quartierverein
Zürich-Affoltern

Zürich Affoltern, 20. November 2018

Sehr geehrter Herr Volken

Am 6. November 2018 haben Sie uns Ihre Pläne zum Tram Affoltern im Quartiertreff Zehntenhaus vorgestellt. Wir danken Ihnen für die ausgezeichnete Veranstaltung und für die Möglichkeit, unsere Anliegen einzubringen.

Wir haben den aktuellen Stand der Tramplanung an der letzten Sitzung des Vereins Kerngruppe (Quartierentwicklungsgruppe)* besprochen. Dabei haben uns vor allem die oberirdischen Parkplätze (Besucher- bzw. Kurzzeitparkplätze) beschäftigt.

Einerseits sind es die heutigen Parkplätze an der Jonas-Furrer-Strasse vor der Post, die wegen der drei geplanten Bushaltestellen wegfallen. Hier ist es wichtig, dass dem Zentrum Affoltern – und insbesondere der Post – eine adäquate Anzahl oberirdischer Besucher- bzw. Kurzzeitparkplätze zur Verfügung steht. Andererseits sind es zahlreiche Parkplätze entlang der Wehntalerstrasse, die infolge der neuen Strassengestaltung verloren gehen. Hier scheint uns eine sorgfältige Interessensabwägung zwischen Parkplätzen und den übrigen Anliegen der Strassengestaltung angebracht.

In Neuaffoltern bleiben praktisch keine oberirdischen Parkplätze mehr erhalten. Das führt zu grosser Besorgnis bei den Gewerbetreibenden. Diese sind auf eine gewisse Anzahl oberirdischer Parkplätze angewiesen, um auch in Zukunft bestehen zu können. Wir bitten Sie deshalb, bei der Planung des Trams darauf zu achten, dass dem lokalen Gewerbe eine adäquate Anzahl von Besucherparkplätzen zur Verfügung

steht. Wir sind alle überzeugt, dass es das Gewerbe für ein lebendiges Quartier braucht und es wäre schade, wenn wegen ein paar Parkplätzen Widerstand gegen das Tram – das wir alle wollen – erwachsen würde.

Besten Dank. Wir freuen uns, im Frühjahr 2019 den Fortschritt des Projektes sehen zu können.

Freundliche Grüsse



Pia Meier
Präsidentin
Quartierverein Affoltern



Dominic Arricale
Gewerbe Neuaffoltern

Cc: Guido Schoch, Direktor VBZ
Oliver Tabbert, VBZ

*In der Kerngruppe (Quartierentwicklungsgruppe) Affoltern engagieren sich die folgenden Vereine: Quartierverein Affoltern, Gewerbeverein Affoltern, IG Zehntenhausplatz, IG Gewerbe Neuaffoltern, IG Hürst, Quartiertreff Zehntenhaus, Gemeinschaftszentrum Affoltern, Bauspielplatz. Gast sind: Amt für Städtebau, Tiefbauamt, Grün Stadt Zürich.